



Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2018

Schriftliche Anfrage Georg Mattmüller betreffend taktil-visuelle Leitlinien an der Kohlenberggasse

P175384

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Es ist dem Regierungsrat ein zentrales Anliegen, dass sich auch blinde und sehbehinderte Menschen selbstständig und sicher im Strassenraum bewegen können. So hat das Bau- und Verkehrsdepartement in den vergangenen Jahren durch entsprechende Massnahmen an vielen Örtlichkeiten die Orientierung erleichtert (Centralbahnplatz, Voltaplatz, Burgfelderplatz, Allschwilerplatz usw.). Diesen Massnahmen liegen rechtliche Vorgaben und Normen zugrunde. Dabei geht es im Wesentlichen darum, Klarheit zu schaffen und potenziell gefährliche Missverständnisse einzelner Verkehrsteilnehmenden auszuschliessen. Die Vorgaben dienen damit der Sicherheit aller Verkehrsteilnehmenden und setzen bei der Prüfung von Anliegen den Rahmen für deren Umsetzbarkeit. Im vorliegenden Fall der Kohlenberggasse wird eine taktil-visuelle Markierung quer über die Kohlenberggasse aus Sicherheitsgründen als nicht zweckmässig beurteilt. Hingegen wird in Rücksprache mit Vertretern des Blindenheims eine taktile Leitlinie von der Kohlenbergtreppe bis zum Blindenheim realisiert.

